

20 de noviembre 2024

Milano Premier Padel P1 2024, el espectáculo regresa al Allianz Cloud: del 2 al 8 de diciembre, tercera edición, estrellas mundiales en la pista. Carraro: “Preparémonos para vivir algo único”

‘Let the show begin’, con los mejores jugadores del planeta, los campeones mundiales vigentes, la carrera final en el ranking FIP para un lugar en las Finals de **Barcelona** y el gran show en el **Allianz Cloud**. El **Milano Premier Padel P1**, presentado hoy en el Palazzo Reale, representa lo mejor que el pádel puede ofrecer a los aficionados: del 2 al 8 de diciembre, la extraordinaria atmósfera bajo techo del **Allianz Cloud** acogerá la tercera edición del torneo, que ya se ha convertido en un ‘clásico’ del circuito profesional regido por la **Federación Internacional de Pádel (FIP)** y **Qatar Sports Investments (QSI)**.

“Gracias a la tenacidad de la concejala **Martina Riva**, el nombre ‘Milán’ está dentro del nombre del torneo, debido a la exposición global que tendrá la ciudad de Milán con este evento – dijo el **presidente de la FIP, Luigi Carraro** –. Un evento que cada vez mejora más y que este año tendrá una novedad, porque será el último del circuito Premier Padel antes de las Finals de Barcelona y el último de una leyenda como **Fernando Belasteguín**. Milán se ha ganado este papel tan importante: es el último torneo Premier de la temporada y se juega en una joya como el **Allianz Cloud**, que tiene algo mágico, en una semana extraordinaria, justo unos días antes de Navidad. Los jugadores que vivimos a diario lo saben y no pueden esperar para venir a Milán. Estamos listos para otra gran edición extraordinaria: si en los primeros dos años vivimos emociones únicas, prepárense para algo aún más espectacular”.

LOS PROTAGONISTAS Se parte del éxito del año pasado, con más de 30,000 espectadores y una final masculina que pasó a la historia del pádel: la victoria por 7-6, 6-7, 7-6 de **Juan Lebrón** y **Ale Galán** tras una batalla épica contra **Franco Stupaczuk** y **Martín Di Nenno**. Este año, Galán juega junto al argentino **Federico Chingotto**, y con la pareja formada por **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**, protagoniza un desafío sin fin que en Milán podría escribir un nuevo capítulo. Chingotto y Tapia, además, recientemente se consagraron campeones mundiales en los **FIP World Padel Championships** en Doha con la selección argentina, junto con **Stupaczuk**, **Di Nenno**, **Chozas**, **Augsburger**, **Libaak** y la leyenda **Sanyo Gutiérrez**. Una leyenda como otro argentino, **Fernando Belasteguín**, que en Milán disputará su último torneo profesional de una carrera extraordinaria que lo ha coronado como el atleta con el mayor número de trofeos ganados en la historia de este deporte. En el **Allianz Cloud** estarán todos

ellos, así como las campeonas mundiales de España: **Paula Josemaría, Ari Sánchez, Gemma Triay, Claudia Fernández, Ale Salazar, Jessica Castelló, Marta Ortega y Bea González**, esta última campeona en el Milano Premier Padel P1 2023 junto a **Delfi Brea** de Argentina. El torneo de Milán será el tercer evento en Italia de un circuito que desde 2024 se ha convertido en el único tour mundial de pádel (con 24 torneos en 16 países), después del Major en **Roma** y el P2 en **Génova**, y será transmitido en más de 200 países. Milán vuelve a ser el centro de atención en un gran evento internacional. En la pista estarán también varios de los protagonistas italianos del FIP World Padel Championships en Doha: el equipo femenino (con **Carolina Orsi, Chiara Pappacena y Giorgia Marchetti**) ganó la medalla de bronce, mientras que el equipo masculino alcanzó una histórica semifinal y un igualmente histórico cuarto puesto. Habrá 48 parejas en el cuadro masculino, con 16 cabezas de serie que ingresarán desde la segunda ronda; en el cuadro femenino habrá 32 parejas. Los sorteos se realizarán el **sábado 30 de noviembre**.

CAMINO A LAS FINALS El **Milano Premier Padel P1** será también una de las últimas oportunidades para clasificar a las **Premier Padel Finals**, programadas en **Barcelona** del 19 al 22 de diciembre. Los 16 mejores jugadores del ranking **FIP Race** estarán en pista en España para el acto final de la temporada, y el torneo en el **Allianz Cloud** será uno de los últimos para sumar puntos decisivos.

LAS INSTITUCIONES El **Milano Premier Padel P1**, organizado por **NSA Group**, cuenta con el apoyo del **Ministro de Deporte y Juventud, Andrea Abodi**, con la contribución de **Regione Lombardia** y el patrocinio del **Ayuntamiento de Milán**.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com